



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeudi 20 juin 2013

Pose de la première pierre de la résidence « CÈ urville »

La pose de la première pierre de la future résidence « C%urville » aura lieu, en présence de **Éric Rolloy**, Directeur Général Promogim et de **Jean-Claude Villemain**, Maire de Creil, Conseiller Général de l'Oise,

Vendredi 21 juin 2013
à 12h
72, avenue Gambetta

L'opération est réalisée dans le périmètre des 500 m du quartier Gournay-Les-Usines, faisant l'objet d'une convention de rénovation urbaine permettant une TVA à 7% sous critère d'éligibilité.

La résidence comprend deux corps de bâtiments et représente 58 logements et un local commercial de 148m². Les logements sont répartis ainsi :

- 26 x 2 pièces.
- 32 x 3 pièces.
- 1 commerce.

C%urville bénéficie de la certification NF logement (assurant un niveau garanti et constant de qualité et de sécurité) et du label Bâtiment Basse consommation.

La livraison est prévue au 3^e trimestre 2014.

En espérant avoir le plaisir de vous accueillir.

Contact presse : Stéphanie POISSON

03.44.29.50.58

stephanie.poisson@mairie-creil.fr